



Maßarbeit mit dem Sattelschlepper

Mehr als 500 Kilometer hat die ORC-Turbine (ORC steht für das technische Prinzip „Organic Rankine Cycle“) auf dem Sattelschlepper von Brescia in Norditalien nach Karlsfeld zurückgelegt. Am Dienstag wurde die 25 Tonnen schwere und 15 Meter lange Turbine passgenau in das neue Biomasseheiz-

kraftwerk der Gemeinde manövriert. Sie produziert von Sommer an Strom, Nettoleistung 587 Kilowatt, den die Gemeinde aber gleich direkt ins Netz einspeist. An die Bürger liefern die Gemeindewerke nur die Wärme, die durch das Verfeuern von Holz in Brennkesseln entsteht. gsl / Foto: Heigl